

Austauschbericht Dez. 2015: Projekt der Begegnung

Seit vielen Jahren besteht das Austauschprogramm bereits und erfuh in diesen Tagen eine Fortsetzung: Die Schulpartnerschaft zwischen dem Alfred-Amann-Gymnasium Bönningheim und der Partnerschule Collège Jean Giono Orange ist wichtig für die Chance zur Begegnung der jungen Generation.



Das Leben in einer deutschen Familie und die Vorweihnachtszeit in Deutschland erlebten die 29 Schülerinnen und Schüler aus der südfranzösischen Stadt Orange sehr vielfältig. Neben Ausflügen und Teilnahme am Schulleben ihrer gastgebenden Partnerschüler waren auch kulturelle und sportliche Programmpunkte geplant.

Der Besuch des *Heilbronner Weihnachtsmarktes* und der *Experimenta* sowie ein Ausflug nach Heidelberg waren für die französischen Gäste genauso beeindruckend wie der Besuch einer Grundschulklasse in Erligheim. „Interessant ist es für die Beteiligten, die jeweilige andere Lebensweise und –art kennen- und damit schätzen zu lernen“, heben die verantwortlichen Lehrer Christiane Rossato-Argaud, Sibylle Widmaier (Bönningheim) und Laure Darcelance, Christophe Cabaues und Béregère Peloffy (Orange) hervor. Der Gegenbesuch im März 2016 ist auch schon fest im Jahresprogramm des Bönningheimer Gymnasiums eingeplant und verbindet die Schüler neben den Kontakten zu Frankreich auch mit Italien, Australien und Israel.